

LE JOURNAL DES ARTS DU 1^{ER} AU 14 MARS 2024

À Maastricht, la foire Tefaf reste indispensable malgré les critiques. En France et à Paris, « Le Journal des Arts » a enquêté sur la disparition de nombreuses galeries et se demande si leur taux de fermeture n'est pas anormalement élevé.



■ TEFAF, LE RENDEZ-VOUS DES ANTIQUAIRES

L'incontournable foire d'antiquaires de Maastricht fait toujours autant le plein d'exposants, mais commence à susciter des critiques sur ses dates et le rapport coût-bénéfice pour les marchands. (Page 31)

■ ENQUÊTE : FAUT-IL S'INQUIÉTER DE LA FERMETURE DES GALERIES ?

Très concurrentiel et soumis à un phénomène de concentration, le secteur des galeries n'est pourtant pas plus précaire que les autres commerces, seulement plus opaque. Et si certaines galeries disparaissent, de nouvelles voient aussi le jour. (Page 34)

■ AIX-EN-PROVENCE REDÉCOUVRE CÉZANNE

Désireuse de capitaliser sur la notoriété du peintre aixois, la Ville prépare une année « Cézanne 2025 » avec la restauration du Jas de Bouffan, la récente découverte d'un décor peint longtemps caché et une grande exposition. (Page 14)

■ LE BUDGET DE LA CULTURE BAISSÉ FINALEMENT EN 2024

Bruno Le Maire annule la hausse prévue pour la mission « Culture » en 2024, et même plus, au point que le budget s'affiche maintenant en baisse par rapport à 2023. (Page 3)

■ LA BPI SE DÉBARRASSE D'UN CINQUIÈME DE SES COLLECTIONS

Devant déménager dans des locaux plus petits, la Bibliothèque publique d'information doit mettre au rebut 80 000 ouvrages. La direction se retranche derrière sa charte pour justifier ce « désherbage » massif. (Page 10)

Créé en 1994, *Le Journal des Arts* analyse un vendredi sur deux (5,90 €) toute l'actualité de l'art et de son marché dans le monde :

Musée – Patrimoine – Expositions – Art contemporain – Marché de l'art – Économie de la culture – Droit.

Le site internet www.lejournaldesarts.fr publie quotidiennement des articles d'actualité, abrite toutes les archives du journal ainsi qu'un annuaire biographique des personnalités du monde de l'art.

Rédacteur en chef – Jean-Christophe Castelain. *Le Journal des Arts* est publié par Artclair Éditions.

61, rue Daguerre – 75014 Paris – Tél. 01 48 42 90 00 – lejournaldesarts.fr – @JdAofficiel

Contact : Marie-Laurence Jacobs – Service de presse – 06 31 90 06 16 – ml.jacobs@actucom.com